
 
Piétonniser le Centre-ville	: pourquoi la	majorité n’y pense pas ?	 

Depuis des années, notre centre-ville perd en attractivité par rapport à celui de Carrières ou 
Sartrouville. La Majorité municipale veut le réhabiliter. Tant mieux.  

Malheureusement, elle n’a pas d’objectif clair et sa démarche est extrêmement désordonnée 
avec 5 études (Mobilité, Place Michelet, Parc, Centre-Gare et une pour étudier quoi faire de 
l’ex-centre technique et l’ex-crèche) réalisées en parallèle par 5 cabinets différents et 
4 consultations publiques distinctes.  

Plutôt que destiner un parking souterrain actuellement muré de la résidence Pharaons-Genêt 
(+ de 100 places) à une champignonnière hors-sol (!), la Majorité devrait commencer par 
l’ouvrir au public en conventionnant avec ses propriétaires pour résoudre les difficultés de 
stationnement.  

Ensuite, elle devrait proposer un projet d’ensemble cohérent à séquencer sur 5 à 10 ans. 
Pourquoi ne pas étudier la piétonnisation du centre-ville de la gare à la salle Cassin (située à 
800 m) en passant par un parc transformé en micro-forêt et un nouveau lieu culturel ?  

Sinon, à défaut d’avoir une vision claire, la majorité devrait peut-être (pour 6 million €, soit le 
même budget que de la rénovation de Place Michelet et du Parc quasiment à l’identique) se 
contenter de construire le gymnase promis dans son programme…  

Sans doute angoissé à l’idée de pas être réélu, le Maire tente à toute force de « sortir » un ou 
deux projets à mettre à son actif avant 2026. Tant pis s’ils sont mal fichus… le temps presse 
désormais.  

Bon été à toutes et à tous,  

Christophe Héraud 
Ex-premier adjoint du Maire 
Christophe.heraud@ville-houilles.fr 

  
 
 


